

ISDIN, en colaboración con la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV) y la Fundación Piel Sana, ha puesto en marcha una Campaña Solidaria orientada a concienciar acerca de la importancia de una correcta fotoprotección para la prevención del cáncer de piel, y a recomendar una revisión dermatológica periódica para la detección temprana del mismo.

Por ello, ISDIN hará una aportación económica del 3% del importe de las ventas efectuadas por las farmacias adheridas a la campaña durante el período comprendido entre el 23 y el 29 de mayo de 2022 (ambos incluidos), de los productos de fotoprotección ISDIN (Fotoprotección ISDIN, FotoUltra Isdin, AfterSun Isdin, Eryfotona, Solar allergy).

Dicho 3% se calculará sobre el precio de venta recomendado (PVR) de los productos. La cantidad máxima que ISDIN aportará a la fundación Piel Sana de la AEDV será de 20.000€. Sin perjuicio de lo anterior, si el importe obtenido con el 3% del importe de las ventas de las farmacias fuese inferior a 20.000€, ISDIN se compromete a completar la diferencia hasta alcanzar dicha cantidad.